

Le village disparu de KIRSCHBACH

Sur le ban de Bining étaient situés trois villages, mentionnés de temps à autre dans des écrits du Moyen Age, qu'on retrouve à partir des XVI^e, XVII^e siècles avec les mentions 'disparu' ou 'désert'. En effet, les différents droits d'usages sur les bans de Müheviller, Landweiler ou Kirschbach reviennent régulièrement à l'ordre du jour jusqu'au début du XVIII^e siècle pour obtenir l'utilisation de leurs terres, voire pour s'accaparer tout ou partie de leurs anciens bans par les villages survivants .

Kirschbach est mentionné dans la charte de 1170 et s'intercalait entre les bans de Bining, Rohrbach et Montbronn, probablement en direction du Felsenhof, non loin de l'une des sources du ruisseau de Rohrbach. Il aurait été situé sur le lieudit actuel de « *Kirsters* » où l'on rencontrait encore ces amas de pierres amoncelées de façon artificielle (les '*Stemmächer*') au début du XX^e siècle. Peut-être aussi qu'il aurait pu se trouver à l'endroit où en 1736 les moines de Sturzelbronn ont construit la ferme de Gischberg. Au fond du vallon, un moulin, une forge et une cense s'étaient élevés à la limite des deux bans. Kirschbach, qui n'est plus mentionné en 1593, pourrait n'avoir disparu totalement que pendant la guerre de Trente Ans.

Ces villages n'ont probablement pas tous été détruits au même moment, mais emportés par les différentes guerres ou dévastations, peut-être aussi par les épidémies de peste et les famines qui se sont succédé régulièrement entre les XIV^e et XVII^e siècles. Il y a tout lieu de penser en effet qu'au début de la guerre de Trente Ans, ils étaient déjà rasés.

Sur ce plan, la plupart des anciens villages connus autour de Rohrbach, Bining et Rahling

